

FINANCIERO

Obama defiende penalizar a la banca por sus excesos

El presidente de EEUU, Barack Obama, defendió ayer su plan de penalizar a la banca cuya irresponsabilidad, según dijo, fue una de las causas de la actual crisis. «Nuestro objetivo es promover justicia en los negocios al tiempo que se castiga a los que se aprovechan del sistema; alentar el crecimiento sostenido al tiempo que se desalientan las burbujas especulativas que inevitablemente revientan», señaló en su habitual discurso de los sábados. «En última instancia, es por el interés compartido de la industria financiera y el pueblo de Estados Unidos», agregó.

Al dar a conocer el plan el miércoles pasado, Obama señaló que castigará los excesos del pasado, en particular lo que calificó como «bonos escandalosos» cobrados por los altos ejecutivos de las instituciones financieras. De ser aprobado por el Congreso, el nuevo gravamen, bautizado como «tasa de responsabilidad en la crisis financiera», permitirá recaudar unos 90.000 millones de dólares en 10 años y 117.000 millones en 12 años, según la Casa Blanca.

BANCA

El Banco Sabadell adquiere el Mellon United National Bank

El Banco Sabadell concluyó ayer la operación de adquisición del Mellon United National Bank que refuerza su presencia en el mercado bancario estadounidense a través de una mayor implantación en Florida. El Grupo Sabadell gestionará ahora un total de 6.400 millones de dólares en negocios (inversiones y fondos), tras adquirir 1.675 millones de dólares en depósitos y 875 en préstamos, de los que el 60% están escriturados.

ENTREVISTA | **Lluís Carreras** Socio fundador de Mobifriends.com y exalumno de la URV

‘La tecnología ha creado una nueva manera de conocerse’

POR **JAVIER DÍAZ PLAZA**

Mobifriends.com fue elegida una de las empresas más innovadoras de la pasada edición del Mobile World Congress. ¿Qué diferencia su proyecto del resto?

Es un servicio multiplataforma, que se puede usar indistintamente desde el ordenador, el portátil o el móvil. Es multilingüe, se puede utilizar en español, catalán e inglés. El servicio es 100% gratuito. Los usuarios pueden comunicarse a través de mensajes, mobis (mensajes animados) y chatear en el vídeo chat, con texto, emoticonos, audio y vídeo.

Es una manera ‘virtual’ de contactar con otras personas. Los usuarios pueden conocer gente nueva para compartir aficiones o intereses comunes, hacer nuevos amigos, ligar o buscar pareja, o seleccionar la opción ‘ya veremos’. En una segunda fase añadiremos lo que ya protegimos con una patente internacional, que será poder hacer búsquedas con localización para encontrar y conocer gente nueva cerca de donde estás.

¿La tecnología está cambiando la forma de relacionarnos? La tecnología ha creado una nueva manera de conocerse. Aún puedes conocer gente en el trabajo, fiestas o discotecas, pero ahora también puedes hacerlo a través de Internet o el teléfono móvil.

¿Qué aporta el teléfono móvil a esta revolución tecnológica? El móvil permite buscar, encontrar, contactar y conocer gente

PERFIL | Lluís Carreras (Barcelona, 1970) es socio fundador de Mobifriends.com, una red social de contactos online a través del móvil e Internet. Estudió Ingeniería Técnica en la Universitat Rovira i Virgili, en Tarragona,

e Ingeniería Superior en la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC) en Barcelona y Londres. Cuenta con más de diez años de experiencia en comunicaciones móviles, Internet y redes sociales.



► **Lluís Carreras (segundo por la izquierda) en la sede de su empresa, en Barcelona.** FOTO: DT



El ordenador, por su gran pantalla y velocidad de conexión, es mejor que el móvil

nueva, cuando quieras y desde donde quieras. Esta revolución está empezando, dentro de poco se podrá buscar a personas que estén cerca de ti y también estén interesadas en conocer a alguien en ese mismo momento, teniendo una primera cita chateando con voz y vídeo a través del móvil antes de conocerse en persona, como ahora se puede hacer ya a través de Internet.

¿Es un soporte más cómodo de utilizar que el ordenador?

El ordenador o portátil, por su gran pantalla, mayor teclado y velocidad de conexión es toda-

vía mejor que el móvil, pero los móviles con pantallas táctiles y conexiones a alta velocidad y tarifa plana te permiten utilizar el servicio en sitios y momentos que antes era imposible.

¿Una empresa como la suya, que es totalmente gratuita para los usuarios, es rentable?

¿Cómo se financia? Tenemos publicidad, y más adelante añadiremos algunas opciones nuevas de pago, que serán opcionales: quien no las quiera podrá continuar usando todo lo que ahora ofrecemos totalmente gratis.